



PAROISSE
SAINTE THÉRÈSE
DE L'ENFANT JÉSUS

*140 Avenue du Général de Gaulle
51000 Châlons-en-Champagne
Tel. 03 26 68 16 96*

Mail :

paroisse.saintetherese@chalons.catholique.fr

Site : saintetheresechalons.com

Dimanche 2 février 2025 – n° 2066

Don Geoffroy curé, tél. : 06 19 04 32 09

Don Antonin, vicaire, tél. : 07 87 06 03 41

EDITO

Plonger dans le Temps Ordinaire

Après la lumière éclatante de Noël, nous sommes, depuis quelques dimanches, entrés dans le Temps Ordinaire, une période qui peut sembler moins passionnante, mais qui est tout aussi essentielle pour notre vie spirituelle. Le 2 février, fête de la Présentation de Jésus au Temple, est comme un dernier rayon du temps de Noël. Nous suivons le Verbe incarné sur son chemin.

L'Évangile du 9 février, avec l'appel de Jésus à ses disciples d' « avancer au large », nous invite à sortir de nos repères habituels. Mais ce large n'est pas seulement un espace géographique : c'est un appel à sortir de nos petites préoccupations, à oser faire un pas en avant dans la confiance, à nous laisser entraîner par le Maître là où sa voix nous guide.

Avancer au large, c'est apprendre à être avec Lui, à ses côtés. C'est écouter sa voix dans le tumulte des journées, dans la répétition des gestes et des tâches de tous les jours. C'est dans cette sainte monotonie que Dieu forme nos cœurs, à travers la surabondance de sa bonté et de sa grâce. Chaque instant, chaque rencontre, chaque prière est une occasion pour Dieu de nous toucher, de nous surprendre et de nous transformer.

Le Temps Ordinaire est donc un temps précieux. Ce n'est pas un vide entre les grandes fêtes, mais un espace où le Seigneur nous façonne silencieusement. C'est dans le quotidien qu'Il nous appelle à croître dans sa grâce, à apprendre à le suivre, à lui faire confiance, et à nous laisser façonner.

Don Lukas Klinger, vicaire

Bulletin du 2 au 16 février 2025

Dans nos prières

Intentions de messe :

Dimanche 2 février : Anne-Marie LAURENT, M. Louis PERARD et son arrière petit-fils.

Dimanche 9 février : Denis CHRUPEK et sa famille, Madeleine VAN SCHAFTINGEN, M. Jean-Marie CLOGNIER.

Obsèques : Mme Georgette BOUDEILLE (30 /01), Mme Bernadette ROSSEL(31/01), M. Jacques SOMMIER (6/02).

Informations d'ici et d'ailleurs

Ce dimanche 2 février 2025 : **Présentation du Seigneur au Temple**

Fête de la vie consacrée :

les consacrées de notre diocèse vous invitent à venir prier et partager avec elles un temps convivial.

11 h Messe à l'église Sainte Thérèse

12 h repas partagé dans la grande salle sous l'église

16 h temps de prière à l'église



personne de leur choix.

Vente solidaire de billets

au profit des personnes en difficulté qui souhaitent se rendre au pèlerinage à Lourdes du 7 au 12 avril 2025. **Le billet : 2 € Le carnet de 10 billets : 20 €**

Les billets sont vendus soit :

- au secrétariat du presbytère de Ste Thérèse, les mardis et jeudis de 16 h à 18h
- à la fin de la messe des **dimanches 2 et 9 février 2025**

Règlement en espèces – La monnaie ne sera pas rendue

Un tirage au sort à la fin de la messe du dimanche 16 février désignera les 2 gagnants de 100 € à déduire des frais de participation au pèlerinage au profit d'eux-mêmes ou d'une

Messe de la Saint BLAISE

Lundi 3 février à 17h30 :

à l'église Sainte Thérèse, messe de la Saint Blaise suivie de la bénédiction des gorges.

Prière pour les vocations

Vendredi 7 février, de 17h30 à 18h30, à la chapelle Saint Joseph.

Unis pour Manni :

Ensemble, aidons nos frères et sœurs du Burkina Faso !
« Les 6, 7 et 8 octobre 2024, Manni a été le théâtre d'attaques terribles perpétrées par des groupes islamistes djihadistes. Le lien qui unit notre diocèse de Châlons, au Burkina Faso est fort, incarné par le Père Pascal Tindano, originaire de Manni.



Ensemble, portons secours à ceux qui souffrent. Parce que la solidarité n'a pas de frontière, parce que chaque vie compte, mobilisons nous pour Manni. Avec votre aide nous pouvons témoigner de l'amour fraternel et reconstruire l'espoir là où tout semble perdu. » Père Denis Véjux.

Des flyers sont disponibles à l'accueil. Votre don, par chèque à l'ordre de l'Association Diocèse Châlons/pour Manni, est à retourner à l'évêché, ou remis à la paroisse.

SANCTUAIRE NOTRE DAME DE L'EPINE

Jeudi 6 février de 9h30 à 15h30

Journée « Femme Source Vive »

temps de pause pour approfondir la vocation de la femme, à partir de la Parole de Dieu. À la salle de l'hôtellerie. Libre participation aux frais.

Salle Odette Prévost. Thème d'année : « Le regard de Jésus sur la femme. »

Vendredi 7 février à 15h :

prière pour les vocations

Dimanche 9 février,

Oasis des militaires : en union avec le « Jubilé des forces armées » à Rome. Avec le Père Fabrice MATHIAS, aumônier militaire pour les garnisons de Mourmelon et Suippes.

Horaires : 10h30 messe à la basilique (pour ceux qui le souhaitent)

introduction au thème de la journée ou témoignage — 12h45 : déjeuner (plats partagés)

Inscription : 07 57 51 42 82 ou reservation.ndle@chalons.catholique.fr

Les Jeudis 13 et 27 février à 14h : groupe de Lectio Divina

« À L'ÉCOUTE DE LA PAROLE » Les psaumes au fil de l'année. Le jeudi 13 février de 14h à 15h30 : lecture guidée de la Bible, en petit groupe, pour écouter le Seigneur dans sa Parole et entrer en dialogue intérieur avec lui. Lecture et commentaire d'un ou plusieurs psaumes ; apprentissage des étapes de la lectio divina, temps de partage.

Le SAMEDI 1er MARS À 15 H
à la cathédrale Saint Etienne,
Ordination épiscopale de Mgr Franck JAVARY,
106^{ème} évêque de Châlons



COMMUNIQUE DU PERE FRANCK JAVARY

Chers frères et sœurs,

Nommé par le pape François évêque de Châlons, j'ai hâte de vous rencontrer, de vous écouter, de prier avec vous, de servir et annoncer l'Évangile ensemble ! Saint Augustin écrivait : « Pour vous, je suis évêque ; avec vous, je suis chrétien. » Me voici appelé à partager avec vous la vie de notre diocèse, riche d'une longue histoire qui m'impressionne ! Je rejoins une Église vivante et fervente, avec ses joies et difficultés, ses forces et fragilités. En cette année jubilaire, soyons ensemble « Pèlerins d'Espérance ». Dieu l'a promis : « Je vous donnerai un Avenir et une Espérance » (Jérémie 29, 11), c'est la devise épiscopale que j'ai choisie.

Votre nouvel évêque est un curé de paroisse : prêtre depuis 25 ans du diocèse de Nanterre (Hauts-de-Seine) ; J'ai été aumônier de jeunes, curé d'Issy-les-Moulineaux, puis de Nanterre et enfin de Bagneux. Dans cette ville populaire, je suis témoin de la foi extraordinaire du peuple de Dieu. Je quitte Bagneux (92) pour Bagneux (51) ... heureux de rejoindre à Châlons une Église aux multiples visages, pour tous et par tous, où chacun peut trouver sa place et partager ses dons.

C'est vous qui m'apprendrez le métier d'évêque, je ferai de mon mieux, avec la grâce de Dieu, pour être un bon élève. Ensemble, nous poursuivons la dynamique de la lettre pastorale « Prophètes de l'Espérance », car ce qui menace notre société, et peut-être notre Église, c'est l'inquiétude et le pessimisme qui paralysent. Nous, chrétiens, vivons les mêmes difficultés, mais Jésus marche à nos côtés et l'Esprit- Saint nous guide. Alors témoignons, en paroles et en actes, de l'amour de Dieu pour tous : notre Église restera vivante si nous prenons le risque de « sortir » pour rencontrer l'autre.

Je salue mes frères prêtres, premiers collaborateurs dans la mission, les séminaristes, les diacres et leurs épouses, les consacrées, les fidèles et salariés engagés dans une mission d'Église, les équipes pastorales de conduite et vous tous qui vivez l'Évangile au quotidien. Je sais pouvoir compter sur les conseils de mes prédécesseurs, Mgr Touvet et Mgr Louis, et sur l'aide de notre administrateur : merci à lui et au collège des consultants qui ont si bien veillé sur le diocèse. À tous, je donne rendez-vous pour la célébration d'ordination et l'installation le samedi 1er mars à 15h à la cathédrale Saint-Étienne de Châlons.

« *Chrétien, c'est le nom de la grâce ; évêque, c'est le titre d'une charge* » : merci de prier pour moi. Je m'engage à prier pour vous. Invoquons ensemble l'intercession de la Vierge Marie, Notre-Dame de L'Épine, et de notre évêque fondateur saint Memmie.

En union de fraternité et de prière,

+ Franck JAVARY